
10月度
例 会

　観光開発委員会が担当した 10 月度例会では、観光開発セミナ
ーと題して、山口大学 農学部の赤壁善彦准教授を講師にお招き
し、香りの持つ可能性についてご講演いただきました。五感の一
つである嗅覚、匂いを嗅ぐことにより記憶の中から何の香りかを
判断します。
　香りによって、思い出す出来事、場所、風景、または美味しい
物か、まずい物かといったように、嗅覚からの信号は我々の記憶
と深いかかわりがあるということをわかりやすく説明していた
だきました。
　この度のように、香りについての講演を聴くなど日常ではない
ことですので、私だけでなく、みなさんにとっても貴重なよい経
験になったのでは？と思います。
　また、この講演を聴いて、私たちの委員会が行ってきた、夏み
かんの香り発信事業「香り咲く城下町萩プロジェクト」の魅力を

改めて会員の皆様に理解していただけ
たのではないでしょうか。
 　観光開発委員会　委員　上田　智幸

萩商工会議所 青年部との交流会

　去る 10 月 22 日 (金)に萩商工会議所青年部との交流会
が行われました。内容はソフトボールと懇親会でした。
2006 年以来の開催で、『萩市内で事業をする 40 歳までの
青年として、共に頑張っていこう。そして、まずはお互
いが交流しあおう』ということで開催されました。　
　椿東小学校にてソフトボールの試合が行われ、JC チー
ムは A チームが１勝１敗、B チームが 2 勝とスポーツ交
流では皆さんの頑張りが結果へと繋がりました。
　萩の浜で開かれた懇親会では青年部の素晴らしい余興
の中、名刺交換などをして大いに交流が出来たものと思
います。萩を活性化させるようこれからもお互いが切磋
琢磨をして、萩を盛り上げていきましょう。
 総務情報委員会　委員　山崎　友和

日時：10 月 22 日 (金)
場所：椿東小学校グラウンド　萩の浜

日時：10 月 12 日 (火)　場所：萩商工会議所３F


